

Sonntagmorgen vor dem Rathaus

W. T. Die schöne Einrichtung des Chorsingens am Sonntagmorgen vor dem Rathaus fand gestern ihre Fortsetzung mit dem Vortrag der Gruppe des Chorleiters Fritz Kersting, die sich aus Chören der Orte Besse, Dahlheim, Landwehrhagen, Nieste, Uschlag und Nordshausen zusammensetzt. Sie bildet eine Gemeinschaft von 500 Sängern, Sängerinnen und Kindern. Eine stattliche Zahl von Freunden des Chorgesanges hatte sich bei strahlendem Sonnenschein eingefunden und verfolgte mit Dankbarkeit die zu Gehör gebrachten Volkslieder, Chöre, Hymnen und Kanons, die von Männer-, Gemischten und Kinderchören vorgetragen, starken Beifall fanden. Auch der Gemischte Chor von Landwehrhagen unter der Stab-



führung von Hauptlehrer Lauenstein sowie die Wildunger Chorgruppe gaben mit ihren Darbietungen Beispiele ernsthafter Arbeit am deutschen Chorgesang.

Aufnahme: HN